

An den Vorstand des
Kantonalen Mittelschullehrerinnen- und Mittelschullehrerverbandes St.Gallen (KMV)
c/o Mathias Gabathuler, Präsident
Obere Felsenstrasse 11
9000 St.Gallen

St.Gallen, 24. August 2010

Bericht der Revisionsstelle

Als Revisionsstelle haben wir die Buchführung und die Jahresrechnung (Bilanz und Erfolgsrechnung) des Kantonalen Mittelschullehrerinnen- und Mittelschullehrerverbandes St.Gallen (KMV) für das am 31. Juli 2010 abgeschlossene Geschäftsjahr geprüft.

Für die Erstellung der Jahresrechnung ist der Vorstand verantwortlich, während unsere Aufgabe darin besteht, die vorgelegte Jahresrechnung zu prüfen. Wir bestätigen, dass wir die Anforderungen hinsichtlich Befähigung und Unabhängigkeit erfüllen.

Unsere Prüfung war so geplant und durchgeführt, dass wesentliche Fehlaussagen in der Jahresrechnung mit angemessener Sicherheit erkannt werden. Wir prüften die Posten und Angaben der Jahresrechnung mittels Analysen und Erhebungen auf der Basis von Stichproben. Ferner beurteilten wir die Anwendung der massgeblichen Rechnungslegungsgrundsätze, die wesentlichen Bewertungsentscheide sowie die Darstellung der Jahresrechnung als Ganzes. Dagegen sind Prüfungen der betrieblichen Abläufe und des internen Kontrollsystems und weitere Prüfungshandlungen zur Aufdeckung deliktischer Handlungen oder andere Gesetzesverstöße nicht Bestandteil unserer Revision.

Bei unserer Revision sind wir nicht auf Sachverhalte gestossen, aus denen wir schliessen müssten, dass die Buchführung und Jahresrechnung nicht Gesetz und Statuten entsprechen.

Freundliche Grüsse



Marie Theres Vogt



Peter Aerne



Stefan Strasser